
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
相模原市立大野南公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部 大野南公民館 電話０４２－７４９－２１２１ 

開催日時 令和５年６月９日（金） １９時００分～２０時３０分 

開催場所 大野南公民館 ２階 大会議室２ 

出 

席 

者 

委 員  １６人（別紙のとおり） 

その他   ０人 

事務局   ４人（杉野館長代理、青山主事、竹林主事、伊藤主事） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

議  題 

（１）議長及び役員等の選出について 

 

（２）令和５年度大野南公民館年間事業計画について 

 

（３）大野南公民館事業評価について 

 

（４）公民館長の推薦について 

 

（５）４～５月の事業結果報告について 

 

（６）その他 

 ○ 利用者団体登録状況について（報告） 

 〇 抽選申込回数の変更について 



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）議長及び役員等の選出について 

     大野南公民館運営協議会規約に基づき、委員の職務、任期、役員の説明を事務局から行

い、議長及び副議長、会計、会計監査の選出を行った。 

 

●新議長の選出について、立候補、推薦をお願いしたい。 

○前期に議長を務められ、今回公募に申し込んで頂いた熱意と当運営協議会を熟 

知されていることを踏まえ阿久津委員を推薦します。 

   ○自分なりに頑張ります。 

―― 全出席委員承認 ―― 

■副議長、会計、会計監査について、立候補はあるか。 

■立候補も推薦もないので、事務局、前任の方にお願いするのはどうか。 

●前任は、副議長が中島委員、会計が長池委員、会計監査が瀨戸委員だった。       

■公民館のことをよくご存じの前任のお三方にお願いできますか？ 

○引き受ける。 

○引き受ける。 

○引き受ける。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（２）令和５年度大野南公民館年間事業計画の変更について 

    令和４年度第４回の運営協議会で承認された令和５年度年間事業計画について、一部

変更となった事業について、事務局から説明した。 

 

●学級、講座、文化家庭委員会のニコニコ子育て講座、青少年委員会の事業について、変

更点を説明。 

■年間事業計画の変更について、事務局の説明どおりでよいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（３）大野南公民館事業評価について 

   令和４年度の評価委員会からのまとめの報告および大野南公民館評価委員会要項に基

づき、当委員会の目的、委員の職務、任期の説明を事務局から行い、委員の選出を行っ

た。 

  ●令和４年度の評価委員だった方にご説明いただきたい。 

  ■「大野南ふれあい学級」、「地域を知る講座「相模大野の戦後」」、「終活、第２の人生」に

ついて評価結果を説明。 



 

○「ファミリーバドミントン」、「ボトルシップ作り」、「子ども料理教室②」、について評価

結果を説明。 

○「クラシックコンサート」、「サタデーキッズルーム」について評価結果を説明。 

○「地域を知る講座「相模大野の歴史」」、「若者講座」について評価結果を説明。 

●菅原前委員が事業評価した結果について、代わりに説明。「あおぞら公民館」、 

「大野南仲間カレッジ」について 

■今期の評価委員の選出を行う。館長、議長以外で要領では利用者懇談会から２名、専門委

員会から１名、有識者１名選出となっている。 

●利用者懇談会からの選出についてだが、本日欠席の江成委員は学生のため、評価委員は困

難と思われる。その分を有識者からもう１名選出をお願いしたい。 

■では、利用者懇談会から阿部委員引き受けていただけるか。 

○引き受ける。 

■専門委員会代表は、前期青少年委員会の登坂委員だったので、文化家庭委員の長池委員か、

健康体育委員の伊藤委員、保育委員の荒井委員の中でいかがか。 

○前々回、健康体育委員の自分だったので、今期は他の委員からでお願いしたい。 

○引き受ける。 

■有識者枠としてＰＴＡの方にお願いしたいが、前期も積極的に事業評価をしていただいた

山崎委員を推薦したい。 

○引き受ける。 

■有識者枠として公募委員の島田委員を推薦したい。 

○引き受ける。 

■有識者枠としてもう一名の公募委員である竹内委員を推薦したいが、本日欠席なので事務

局いかがか。 

●竹内委員に確認する。 

■では、評価委員は中村会長、阿久津議長、阿部委員、島田委員、山﨑委員、長池委員、

竹内委員が承諾いただければ、この７名で決定してよろしいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（４）公民館長の推薦について 

    令和６年４月で中村館長の任期満了に伴い、館長推薦委員の選出を行う。 

  ●前期より推薦委員会を開催している状況を考慮して選出をお願いしたい。 

  ■昨年度からの引継ぎ事項もあるので、前任の中島委員、瀨戸委員、関口委員、伊藤委員、

阿部委員いかがか。 

    ―― 全出席委員承認 ―― 

 

（５）４～５月の事業結果報告について 

 

 

 



 

事業の写真をスライド投影し、各委員から報告を行った。 

○体育・レクリエーション事業「春のさわやかウォーク」について報告。 

 ばら園が見ごろの生田緑地へのウォーク。数年ぶりの昼食を挟んで行い参加者も 

 達成感を味わっていた。 

●つどい「利用者懇談会」について報告。 

 音楽団体、スポーツ団体、芸能・その他の部門別に３回に分けて行った。公民館を 

利用する上でのルール等を周知した。また、公民館まつりの音楽のつどいの実施会

場について、音楽団体で話合いを行ったが結論が出なかったため、７月９日に検討

会を開催する。      

○共催事業「サタデーキッズルーム」について報告。 

 平成１４年に始まった事業。子育て支援の７サークルが輪番で毎月第４土曜日の午 

前中に開催している。 

 ２０年間継続してきた中で、土曜日に子どもと過ごせる場があって助かるという保 

護者の声や、マニュアル世代の保護者に「遊び」はそもそも型にはめる必要はない 

んだということを伝えるなど、保護者と子どもに寄り添った活動を続けたい。 

 また、図書館との共催など、より活動を知ってもらうための今後の課題もある。 

 

（５）その他 

 ①利用者団体登録状況について（報告） 

    令和５年３月９日から令和５年６月７日の間、公民館施設予約システムに新規登録

した団体数、廃止届を提出した団体、使用料免除が対象外となった団体等について事

務局から報告を行った。現在の登録数は４６９団体。コロナが明け、利用も徐々に増

えてきている。 

 

   ②抽選申込回数の変更について 

    ９月利用分の抽選から、申込みできる回数が３回から５回に拡充される旨説明。   

 

■その他、質疑等なければ、議事を終了とする。 

 

以 上   



大野南公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 中 村 洋 子 大野南公民館長 会 長 出席 

２ 大 木 真 理 谷口台小学校長  欠席 

３ 水 野 正 人 鶴の台小学校長  欠席 

４ 宮 坂 賀 則 大野南中学校長  欠席 

５ 瀨 戸 量 平 相模上原団地自治会長 会計監査 出席 

６ 中 島 千 尋 豊町自治会長 副議長 出席 

７ 廣 川 宇宱見 相模大野自治会長  出席 

８ 古谷田 作 子 大野南地区民生委員児童委員協議会副会長  出席 

９ 冨 松 和 美 谷口台小学校ＰＴＡ会長  出席 

10 山 﨑 みどり 鶴の台小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 金 子 清 美 大野南中学校ＰＴＡ会長  出席 

12 大 野 幸 治 大野南地区子ども会育成連絡協議会代表  欠席 

13 関 口   潔 大野南地区老人クラブ連合会副会長  出席 

14 長 池 慶 子 文化家庭委員会代表 会 計 出席 

15 伊 藤   明 健康体育委員会代表  出席 

16 登 坂 和 範 青少年委員会代表  出席 

17 荒 井 朋 子 保育委員会代表  出席 

18 阿 部 義 宏 公民館利用者懇談会代表  出席 

19 江 成 仁 乃 公民館利用者懇談会代表  欠席 

20 阿久津 明 也 公募委員 議 長 出席 

21 島 田 欣 一 公募委員  出席 

22 竹 内 祥 子 公募委員  欠席 

 

令和５年６月９日開催 


